

# ARRANCA JUÁREZ “JUEVES CIUDADANO”



Para estar más cerca de los juarenses y saber sus problemáticas, desde el pasado 15 de noviembre el municipio de Juárez arrancó con el programa Jueves Ciudadano.

La atención a los juarenses comprenderá un horario de las 10:00 a las 14:00 horas en la Plaza Principal del Municipio. Las autoridades indicaron que estarán trabajando todos los funcionarios y atenderán todas las situaciones o problemáticas que pueda tener la gente, desde una enfermedad hasta una beca. Se invitó a los ciudadanos a asistir al Jueves Ciudadano en donde habrá brigadas de bienestar social, ferias de empleo, asesorías legales, entre otros apoyos.

